
£a aotualidad da añoé^ ahdú 
Igual Corporación que en 1918. 
Sesión 5 de enero.— 1.") «Ratificant el Plebiscit municipal de la autonomia 

integral de Catalunya, fa constar aquest Ajuntament la seva adhesió a 
las bases de Autonomía presentadas al Gobem pel Consell permanent 
de Catalunya. 

2.") Aceptant la invitació del mateix Consell, s'acorda assistir a la 
reunió general de Municipis de Catalunya que tindrà lloch en la data 
que aquell fixarà, per a dclibarar sobre el concurs que han de prestar 
els Ajuntaments Catalans per a l'efectivitat deis acors que prengui 
l'asernblea de la mancomunitat de Catalunya, per asegurar la mes in-
mediata implantació de l'autonomia». 

Sesión 19 de enero. — Se planteó el problema de «prohibir la mendicidad 
pública y se acordó colocar postes indicadores y anunciar al vecindario 
despida a todos los mendigos encargándoles que no pasen mas, que no 
se les hará limosna.» 

Sesión 26 de enero. — Se acordó destinar a patios escolares todo el terreno 
indicado por el inspector municipal y plantar tilos en el linde de los 
patios. 

Sesión 9 de febrero. — Se acordó que el tipo medio del jornal de un obrero 
en esta localidad es de 4 pesetas, y se ponga inmediatamente en cono-
cimiento de la Excma. Comisión mixta de Reclutamiento de la pro-
vincia. 

Sesión 13 de abril. — Se manifestó: «Agotado el maiz plata que condujo al 
puerto de Barcelona a flete reducido el vapor «Diciembre», y no tenien-
do noticia alguna de que el Estado haya dispuesto el curso de ningún 
otro cargamento para ser distribuido a los ganaderos y como es muy 
notable la escasez de dicho cereal, cotizándose al elevadísimo precio de 
sesenta y dos pesetas los cien kilos, y antes no se llegue a una escasez 
absoluta, era de parecer se mandase al Excmo. Sr. Mmistro de Abaste-
cimientos, una comisión rogándole se digne disponer la remesa de otro 
cargamento de maiz a lióte reducdo», lo cual se aprobó. 

Sesión 21 de abril. — Se acordó adquirir a D.̂  Angela Fontseré y D." Dolores 
Lluch Fontseré el terreno necesario para el emplazamiento y construc-
ción del nuevo cementerio en proyecto y del terreno suficiente para des-
tinarlo a camino público. 

Sesión 31 de agosto. — Se acordó la inauguración del teléfono público y su 
bendición para el día 4 de septiembre, segundo día de la fiesta mayor, 
a las 4 de la tarde. 

Sesión 30 de noviembre. — Se acordó advertir al vecindario que si quieren 
comprar azufre groch refinado a 18 pesetas saco de 40 kilos, azufre 
negro a 15 y a 13 pesetas puesto sobre vagón de Barcelona, ofrecido 
por la Unión de Vinyataires. 

Sesión 1 de diciembre.— «Se acordó aceptar en un todo el ofrecimiento de 
D. Juan Llige, Diputado a Cortes por este Distrito, de sufragar el gasto 
de instalación del teléfono público del casco de esta población, impor-
tando la cantidad de dos mil diez y ocho pesetas quince céntimos, y 
darle las más expresivas gracias en nombre del Ayuntamiento y de la 
población que representa. 

* * * 

Durante este año 1919 hubo, 22 nacimientos, 5 matrimonios y 11 de-
funciones, 

M." Teresa Barbany Barò 
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